



Dresden, 6. Februar 2015

Newsletter – Februar 2015

Informationen von Schule und Förderverein

Schule

Sehr geehrte Eltern,

das 1. Schulhalbjahr liegt so gut wie hinter uns und die Kinder erhalten am **6. Februar 2015** die **Halbjahresinformationen**.

Für die 4. Klassen werden am **27. Februar 2015** die **Bildungsempfehlungen** ausgegeben. Alle Hinweise zu den Anmeldeformalitäten erhalten diese Eltern in einem gesonderten Informationsblatt.



Am 6. Januar 2015 fand die 2. Elternratssitzung statt.

In dieser wurden erste Gedanken zu den bevorstehenden Feierlichkeiten zum 50-jährigen Schuljubiläum besprochen. Die Elternvertreter erklärten die Bereitschaft zur Mitgestaltung. Aus organisatorischen Gründen findet die **Festwoche** in der Zeit **vom 14. September 2015 bis 18. September 2015** statt.

Den Abschluss findet diese dann am **18. September 2015** in einem größeren **Schulfest**.

Um alle bevorstehenden Aufgaben gut koordinieren zu können, wird eine **Steuergruppe "50 Jahre 30."** gebildet, in der Lehrer, Erzieher und Eltern mitwirken werden. Für jeden Aufgabenbereich sollten sich 2 Verantwortliche finden.

Dabei handelt es sich um **folgende Bereiche**:

- Öffentlichkeitsarbeit, Medien, Kontaktaufnahme mit "Ehemaligen"
- Festbroschüre erstellen
- Archivarbeit & Schulchronik
- Ablauf Festwoche
- Schulfest

Wir freuen uns über jeden Mitstreiter. Einige Eltern haben ihre Mitarbeit bereits angezeigt. Falls auch Sie gern in der Steuergruppe mitwirken möchten, informieren Sie uns bitte per E-Mail oder telefonisch.

Darüber hinaus benötigen wir jeden, der die einzelnen Bereiche der Steuergruppe mit Ideen, Anregungen und Aktivitäten unterstützt. Wir werden dazu eine Plattform im Internet einrichten. Um erste Absprachen treffen zu können, trifft sich die Steuergruppe bereits am **24. Februar 2015, 18:30 Uhr in der Schule**. Dazu laden wir **alle interessierten Eltern** recht herzlich ein.

Ebenfalls am **24. Februar 2015** findet um **18:00 Uhr** die **Schulkonferenz** statt. In dieser wird über die GTA- Konzeption abgestimmt. Die gewählten Elternvertreter werden dafür gesondert eingeladen.



Info Fundsachen

Aus Platzgründen haben wir die beiden Fundsachenschränke den 1. Klassen für ihre Garderobe zur Verfügung gestellt. Die Fundsachen liegen weiter auf dem Tisch im Erdgeschoss aus, werden aber danach in den dafür neu eingerichteten Schränken im Keller vor der Tür aufbewahrt. Frau Schöpe möchte mit dem Durchsehen der Fundsachen für den Verkauf beginnen und sucht Eltern, die sie dabei unterstützen. Sie können sich telefonisch mit ihr in Verbindung setzen (Telefon: 4045484).

Förderverein



Erneuerung der Lärmschutzdecke im Speiseraum

Der Förderverein hat veranlasst, dass in den Winterferien die bereits vorhandene Lärmschutzdecke im Speiseraum erneuert wird. Die für den Verein entstehenden Kosten belaufen sich auf ca. 1.300,00 Euro. Vom **11. bis 13. Februar 2015** wird deshalb das **Mittagessen in Assietten** gereicht, da die Küche aus hygienischen Gründen geschlossen bleiben muss. Mehrkosten entstehen Ihnen nicht. Wir hoffen auf Ihr Verständnis.



Schulhof-AG

Die Arbeitsgruppe wird nach den Winterferien wieder zusammenkommen und die weiteren Schritte für die Umgestaltung des Schulhofs planen. Ein Schwerpunkt wird das Thema „Finanzierung der weiteren Gestaltungsmaßnahmen“ sein. Konkret sind hier bereits erneut ein Sponsorenlauf am 2. Juni 2015 (Ausweichtermin 9. Juni 2015) geplant. Es wird wieder zahlreiche Gelegenheiten geben, sich im Sinne der Kinder zu engagieren!



- ☺ Unser **Trödelmarkt** wird voraussichtlich am **Sonntag, 19. April 2015** stattfinden. Nähere Informationen folgen noch.
- ☺ Ein ganz *großes Dankeschön* für ihr Engagement geht auf diesem Wege an Lilli, Oskar, Alba, Marian, Fiona, Milena, Clara, Leonie, Pauline, Ella und Ninja aus der Klasse 2c.

Kurz vor Weihnachten haben sie im Schulhaus fleißig auf den Gängen musiziert. Sie spielten auf ihren Instrumenten oder sangen mit stundenlanger Begeisterung Weihnachtslieder. Vor ihnen stand eine kleine Schachtel: „**Wir spielen für den Schulhof**“. Die Idee hierzu kam von den Kindern selber! Und sie hatten Erfolg – 63,79 Euro wurden vor Weihnachten erspielt. Aber damit nicht genug: In den Ferien verabredeten sie sich noch einmal und musizierten vor dem Netto erneut für die Verschönerung des Schulhofs. Hier kamen 37,68 Euro zusammen. **Insgesamt** erspielten sie einen Betrag von **101,47 Euro**.

Wir wünschen allen Kindern schöne und erlebnisreiche Winterferien!

Das Team von Schule sowie dem Förderverein